es una publicación de la Sociedad Iberoamericana de Información Científica (SIIC)

Bases neurobiológicas de la depresión



«Gran parte de los estudios sobre las bases neurobiológicas de la depresión se han llevado a cabo a partir de dos grandes hipótesis, la teoría monoaminérgica y la teoría neurotrófica. Revisamos los hallazgos científicos que avalan ambas teorías.»

Luis F. Callado, Columnista Experto (especial para SIIC), Leioa, España

Pág. 835

Expertos invitados

Revisiones

Bases neurobiológicas de la depresión

Diagnóstico precoz en la enfermedad de Parkinson

La evaluación broncoscópica podría identificar a los niños con sibiliancias con mayores probabilidades de progresar hacia asma persistente

Manuel Soto Martínez Melhourne Australia Pág 845

Originales

Factores ligados a angiogénesis, coagulación y fibrinólisis en el pronóstico de pacientes con cáncer colorrectal

Mejoría clínica y serológica de pacientes con enfermedad de Chagas crónica tratados con benznidazol

Muchas mujeres podrían preferir un régimen extendido de anticonceptivos orales Andrea L. Coffee, Temple, EE.UU. Pág. 860

> Describen la utilidad de la endoscopia virtual para diagnosticar enfermedades del tracto urinario superior

José Ignacio Juan Escudero, Valencia, España. Pág. 864

Comparan las distintas medidas de morbilidad en una misma población

Cristina Rius i Gibert, Barcelona, España. Pág. 869

Entrevistas a Expertos

Alta prevalencia de infección por *Toxoplasma gondii...* Liliana Carral, Buenos Aires, Argentina. Pág 874

Papelnet SIIC

Impacto de la hiperinsulinemia sobre el ventrículo izquierdo hipertensión arterial

Ernesto Germán Cardona-Muñoz, Guadalajara, México. Pág. 876

Caracterizan las pericarditis agudas primarias con derrame pericárdico grave sin taponamiento

Juan Ramón Siles Rubio, Málaga, España. Pág 876

Elevada prevalencia de infección por Helicobacter pylori en el linfoma MALT gástrico

Laura M. Asenjo, Madrid, España. Pág 876

Analizan la resistencia antibiótica de *Neisseria meningitidis*

Diagnóstico de las infecciones de vías urinarias

Alberto González Pedraza Avilés, Coyoacán, México. Pág 877

Más Papelnet SIIC, pág. 877

Crónicas de autores. Págs. 878-888 Casos clínicos. Pág. 891

